

ANDALUCÍA

# Sólo uno de cada diez andaluces sabe lo que es una voluntad anticipada o un testamento vital, según estudio

Directorio Testamento vital Llevar a cabo Voluntad vital anticipada MeDiterranean Prediction And Classification System

Deja tu comentario

Imprimir Enviar

COMPARTE ESTA NOTICIA

Facebook

0 tweets

tweet

menéame

SUSCRÍBETE A LAS NOTICIAS DE SALUD EN TU ENTORNO:

Titulares en tu Web Boletín Personalizado

GRANADA, 22 Sep. (EUROPA PRESS) -

Sólo uno de cada diez andaluces sabe lo que es una voluntad anticipada o un testamento vital, según revela una investigación realizada por la Universidad de Granada (UGR), en la que se ha implementado por primera vez en Europa un programa que permite mejorar los conocimientos y actitudes de la población hacia las voluntades anticipadas, además de incrementar su uso.

Para este trabajo, su autora, la investigadora del Departamento de Medicina Preventiva y Salud Pública de la UGR María Isabel Tamayo ha realizado una encuesta sobre conocimientos y actitudes de población general mayor de 18 años de las áreas de gestión sanitaria Norte de Málaga y Norte de Almería acerca de las Voluntades Vitales Anticipadas. En total, la encuesta se llevó a cabo en una muestra de 1.200 personas.

En cuanto al avance de la población hacia una actitud más proclive a hacer un uso más extendido de los testamentos vitales, el programa de actuación ha permitido también que el porcentaje de personas que dice tener conocimientos sobre las voluntades anticipadas pase de un 9,3 por ciento antes de la intervención a un 27,9 por ciento después de este sondeo.

Esta investigación, que ha sido dirigida por los profesores Elena Espigares, Pablo Simón y José Luis Cabezas, supone una iniciativa "absolutamente pionera fuera del marco anglosajón", según ha resaltado este miércoles la propia institución académica, que detalla que, hasta ahora, nunca se habían evaluado este tema "fuera de Estados Unidos, Canadá o Australia".

La autora de este trabajo sostiene que, "aunque aún falta mucho para que todas las personas alcancen un proceso de muerte acorde a sus necesidades y preferencias", la nueva legislación, el cambio de rol de la ciudadanía y del personal sanitario y los procesos como la planificación anticipada de las decisiones que utilizan como herramienta las voluntades anticipadas "son el camino para acercarnos cada vez más a una muerte digna que proteja la autonomía individual e imponga el criterio de calidad de vida".

**Granada Cupones**  
1 increíble descuento cada día. Descuentos del 50-90% en Granada  
[www.GROUPON.es/Granada](http://www.GROUPON.es/Granada)

## COMENTARIOS DE LOS LECTORES

Accede con tu cuenta - Crea una cuenta nueva - Inicia sesión con Facebook

COMENTAR ESTA NOTICIA (COMO USUARIO INVITADO)

Firma: (Usuario sin registrar)

Comentar - Accede con tu cuenta



## A LA ÚLTIMA EN CHANCE



ELIO BERTHANYER: LA ESPECTACULARIDAD DE LA SUTILEZA

## DEPORTES



ESPAÑA DEBUTARÁ ANTE BÉLGICA EN LA COPA DAVIS

Más Noticias Más Leídas

El Plan de Salud y Bienestar Social 2011-2020 incluirá una "hoja específica" sobre cuidados paliativos

Jiménez asegura que desde que es candidata del PSOE para Madrid ha "acentuado" su actividad en Sanidad

Quirós dice que no le constan problemas en la sanidad asturiana ante la convocatoria de huelga

Implican mecanismos neurobiológicos en la depresión crónica

Una investigación de la Universidad de Navarra identifica mecanismos neurobiológicos implicados en la depresión crónica

Dos copas bastan para ralentizar las reacciones

Un mecanismo celular asociado al cáncer podría proteger de lesiones hepáticas

La comunidad atiende a 4.200 personas por...

## LA ACTUALIDAD MÁS VISITADA EN WWW.EUROPAPRESS.ES



Un apagado FC Barcelona vence al Sporting (1-0)



Google Transit llega a Madrid



Briatore: "Alonso puede ganar el título en su primer año y eso es lo que se espera de él"